

TOP 2 - öffentlich**Anfrage der Deutschen Post AG zur Einrichtung einer DHL-Packstation
- Grundsatzentscheidung und Standortfrage**

Die Deutsche Post AG ist daran interessiert eine DHL-Packstation in Geisingen zu errichten. Informationen zur Packstation sind dieser Vorlage als Anlage beigefügt. An einer Packstation können registrierte Kunden Paket und Päckchen in Empfang nehmen oder auch versenden. Für die Aufstellung einer Packstation werden ca. 10 qm Fläche benötigt.

Von der DHL wurden zwei Standorte vorgeschlagen und zwar beim Viehmarkt neben dem ehemaligen Waaghäuschen und beim Schulparkplatz. Der Standort am Viehmarkt wird hierbei von der DHL favorisiert. Auf den unten abgebildeten Fotos ist die für die Packstation benötigte Fläche mit einer gelben Folie ausgelegt.



Die Verwaltung hat der DHL bereits mitgeteilt, dass der Standort bei der Schule auch im Hinblick auf die noch offenen Fragen von Hallenneubau bzw. Hallenerweiterung und Schulsanierung und –erweiterung nicht zum Tragen kommen kann.

Die Verwaltung hat der DHL noch zwei alternative Standorte vorgeschlagen. Diese sind beim Feuerwehrgerätehaus bzw. in der Tuttlinger Straße, ehemalige Bushaltestelle (siehe nachfolgende Abbildungen).



In der heutigen Sitzung soll darüber beraten werden, ob die Stadt Geisingen grundsätzlich bereit ist, eine öffentliche Fläche für eine Packstation zur Verfügung zu stellen und gegebenenfalls, wenn diese Frage bejaht wird, welcher Standort der DHL angeboten wird.

Ein Mustermietvertrag für die Aufstellung und das Betreiben einer Packstation der Deutschen Post AG ist dieser Vorlage als Anlage beigefügt.

Geisingen, 11. November 2008

Walter Hengstler
Bürgermeister

Thomas Schmid
Hauptamtsleiter

Anlagen